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ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES         GELLENDORF/SÜDESCH 
 

Datum der Sitzung:     Donnerstag, 20. Juni 2013 

                                                           Beginn:                      19.30 Uhr,     Ende: 21.10 Uhr 

Ort:                            Roncalli-Haus, Esperlohstr.   

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis 
Verant-

wortliche 
Termin 

1  Begrüßung Der Vorsitzende Herr Pohl begrüßt die erschienenen Gäste, 

insbesondere die Bewohner der „Weißenburg“, die Vertreter 

der Stadt Rheine (die Herren Wodniok vom Planungsamt  

und Gödde vom Ordnungsamt), den Redakteur der MV 

(Herrn Dierkes) und die Beiratsmitglieder 

Herr Pohl  

2  Neue Patin  Ein Willkommen gilt Frau Karin Kastner, neue Patin für den 

Stadtteilbeirat Gellendorf/Südesch 

Herr Pohl  

3  Wechsel Mitgliedschaft Frau Christa Horstmann kann ihre Arbeit im Stadtteilbeirat 

aus zeitlichen Gründen nicht mehr fortführen; als Nachfol-

gerin schlägt der Vorstand Frau Anja Middelhoff vor. Dieser 

Vorschlag muss noch vom Rat bestätigt werden   

Herr Pohl  

4  Neuer Protokollführer Herr Sendt Schriftführer  

5  Genehmigung des Protokolls der Sit-

zung vom 21.3.2013 

Keine Einwände Vorstand  

6  Ergebnisbericht zur Sitzung vom 

21.3.2013 

Herr Pohl informiert über die Ausführung der Beschlüsse 

der letzten Beiratssitzung 

Vorstand  



 Seite - 2 -/4 

 

Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis 
Verant-
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7  Zustand „Weißenburg“ Frau Plagemann und Herr Göcking von der „Interessenge-

meinschaft Weißenburg“ berichten von den mittlerweile ka-

tastrophalen Zuständen im Wohngebiet „Weißenburg“. Im 

Einzelnen beanstanden sie verwahrloste Grundstücke, wilde 

Parkerei im Innenhof, blockierte Gehwege, Rattenplage und 

weitere negative Begebenheiten.  

In der Diskussion werden Fragen der Eigentumsverhältnis-

se, die Verpflichtung des Wohnungs- und Grundstücksver-

walters und das Verhalten der Wohngruppe für schwer er-

ziehbare Jugendliche angesprochen. 

Als Ergebnis erklärt sich Herr Gödde vom Ordnungsamt be-

reit, bei einem Ortstermin in den nächsten Tagen mit sei-

nem Kollegen vom Denkmalsamt sich ein Bild von den Zu-

ständen zu machen.        

Vorstand  

8  Ergebnis des Schlaun-Wettbewerbes Herr Wodniok stellt ausführlich die prämierten Arbeiten der 

Studenten der Ingenieurwissenschaften und Architektur zur  

zivilen Nutzung der General-Wewer-Kaserne vor. Er betont, 

dass die Wettbewerbsteilnehmer ihre Ideen völlig frei und 

unabhängig von einer eventuellen Umsetzung  und Realisie-

rung entwickeln konnten.  

Preisträger bzw. besonders anerkannte Entwürfe gab es in 

den Gruppen  

- städtebauliche Konzepte,  

- Architektur und 

- Brücken, Bauingenieurwesen. 

Die Ausführungen werden mit Interesse und Dank zur 

Kenntnis genommen.     

Vorstand  
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9 Anregungen aus der Bürgerschaft 

Festaktivitäten ausländischer Mit-  

bürger in der Bernhardstr. 

    

 

 

 

 

 

Anstrich Klassenzimmer Euregio-

Gesamtschule 

 

 

Frau Stüwe von der Bernhardstr. weist auf Festaktivitäten 

ausländischer Mitbürger hin, bei denen sich die Nachbarn 

durch Geruchs- und Geräuschbelästigungen gestört fühlen. 

Auch die Parksituation gibt Anlass zu Kritik. 

Das Ordnungsamt wird „bei Meldung“ sofort tätig, wenn 

unzureichend breite Durchfahrtsmöglichkeit für Rettungs- 

bzw. Feuerwehrfahrzeuge bestehen sollten. Ein ruhestören-

der Lärm nach 22.00 Uhr sei der Polizei zu melden.  

 

Der Anstrich eines Klassenzimmers in Eigenarbeit und auf 

Kosten der Eltern (Wunsch von Frau Kastner) ist mit der 

Gebäudeverwaltung der Stadt Rheine und der Schulleitung 

abzustimmen.         

Vorstand  
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10 Verschiedenes 

Projekt „Garten erleben“ in der Klein-

gartenanlage Heidacker 

 

 

Vorschläge zur Neuaufteilung für die 

Gebiete der Stadtteilbeiräte 

 

 

 

 

 

 

Sachstand über die Aktion „Ver-

schmutzung der Straßen und Grünan-

lagen durch Hundekot und Wildtau-

ben“ 

 

Die Beiratsmitglieder Remmers und Sendt informieren über 

den erfolgreichen Verlauf des Projektes „Schulgarten“ für 

die Drittklässler der Südesch- und Konradschule. 

 

In den nächsten Jahren werden die Umnutzung der Gene-

ral-Wever-Kaserne, der Ausbau der Surenburgstr. und  

damit verbunden ein Kreisverkehr Surenburg-/Aloysiusstr. 

sowie die Schulsituation Südeschschule Schwerpunktthe-

men für die Ortsteile Südesch und Kiebitzheide sein.  

Der Vorstand hat daher ein Papier erarbeitet, das (neben 

anderen Alternativen) die Zuordnung der Stimmbezirke 

„Marienstift“ und „Overbergschule“ zu einem neuen Stadt-

teilbeirat „Kiebitzheide/Südesch/Gellendorf“ zum Ziel hat. 

  

Herr Pohl berichtet, dass er bei 50 Vereinen (in Abstim-

mung mit dem Stadtteilbeirat „Eschendorf) das Problem 

angesprochen und um Unterstützung gebeten hat.   

Für den 5. September 2013 ist das Gespräch „am großen 

runden Tisch“ terminiert. 

 

Vorstand 

 

 

 

 

 

Wiedervor-

lage bis zur 

Wintersit-

zung  

 

 

 

 

 

5.9.2013 

11 Nächste Sitzung im Gasthof Heuwes, Elter Str. Vorstand 12.9.2013 

 Rheine, den 23. Juni 2013 

Wolfgang Sendt, Schriftführer   

   

   


